

## ABSTRAK

PT. DPG Muliakeramik Group merupakan perusahaan yang memproduksi berbagai macam keramik lantai. Pada pekerja bagian *sorters and packers* terdapat lima orang yang memiliki obesitas tingkat ringan menghasilkan produktivitas kerja 136-138 *box*/8 jam. Adanya status gizi seperti itu dapat mempengaruhi produktivitas kerja perusahaan. Tujuan penelitian adalah untuk menjelaskan hubungan antara status gizi dengan produktivitas tenaga kerja bagian *sorters and packers* PT. DPG Muliakeramik Group.

Penelitian ini merupakan *cross sectional study*. Sampel penelitian ini yaitu tenaga kerja bagian *sorters and packers* dengan pengambilan sampel menggunakan total populasi sebanyak 14 orang. Variabel bebas pada penelitian ini adalah status gizi dan karakteristik individu meliputi usia, masa kerja dan tingkat pendidikan, sedangkan variabel terikatnya adalah produktivitas kerja.

Hasil penelitian yaitu status gizi pada tenaga kerja bagian *sorters and packers* mayoritas normal sebesar 50%. Produktivitas kerja yang dihitung berdasarkan jumlah *box*/8 jam yang dicapai tenaga kerja bagian *sorters and packers* mayoritas di atas rata-rata sebesar 78,6%. Hasil penelitian menunjukkan terdapat beberapa variabel yang berhubungan dengan produktivitas kerja yaitu status gizi dan usia, sedangkan variabel yang tidak berhubungan dengan produktivitas kerja yaitu masa kerja dan tingkat pendidikan.

Kesimpulannya yaitu produktivitas kerja yang baik dipengaruhi oleh status gizi yang normal dan usia produktif. Sarannya adalah agar menerapkan gizi kerja di perusahaannya sehingga diharapkan mampu meningkatkan produktivitas tenaga kerja. Penyediaan makanan tambahan berupa makanan ringan bagi pekerja untuk mengurangi kelelahan dan meningkatkan produktivitas kerja. Menerima pekerja dengan memperhatikan usia, karena usia produktif pada jenis pekerjaan di bagian *sorters and packers* ini dapat meningkatkan produktivitas secara maksimal.

Kata kunci: status gizi, *sorters and packers*, produktivitas, pabrik keramik